QUELQUES LIGNES D'UTOPIE PIERRE LEROUX ET LA COMMUNAUTÉ DES « IMPRIMEUX » À BOUSSAC (1844-1848)

L'ASSOCIATION MÉMOIRE OUVRIÈRE EN LIMOUSIN VOUS CONVIE À LA PRÉSENTATION DE L'OUVRAGE DE LUDOVIC FROBERT EN PRÉSENCE DE L'AUTEUR



Statue de Pierre Leroux à Boussac

« Entre narration historique et fictive, ce récit retrace la naissance, la vie et la mort de la communauté utopique des « Imprimeux » qui s'est développée autour de deux activités : une imprimerie, puis une ferme. Rassemblée autour de la figure de Pierre Leroux, cette association entre industrie et agriculture s'est développée dans une petite commune de la Creuse – Boussac – entre 1844 et 1848, et réunit pas moins de quatre-vingts membres à son apogée » (https://agone.org/livres/quelques-lignes-dutopie).

LE VENDREDI 22 MARS 2024 À 18 HEURES AU CHÂTEAU DE LIGOURE